



ACADEMIA | 14

Es doloroso que a los investigadores se nos tache de "burocracia dorada", dice a *Crónica* Ana Serna, académica del Instituto Mora

[Isaac Torres Cruz]



METRÓPOLI | 9

Reta Sheinbaum a Mancera a revisar la información que demuestra cómo maquilló las cifras de la delincuencia

[Braulio Colín]

LA ESQUINA

Muy al inicio de su gobierno, Claudia Sheinbaum señaló que los índices delictivos en la CDMX habían sido alterados por su antecesor, para hacernos creer que vivíamos en una urbe tranquila. La Jefa de Gobierno no quitó el dedo del renglón. Ya probó con auditorías que el anterior gobierno maquilló dichas cifras y retó al hoy senador Mancera a revisar la metodología que comprobó el truco. Como exclama un cronista deportivo ¡Hay tiro!



JUEVES, 25
JULIO 2019
AÑO 24 N° 8282 / \$10.00
www.cronica.com.mx

LA **CRÓNICA** DE HOY

SFP: Coneval cuadruplicó presupuesto en diez años

GASTO 2020

Borrarán las plazas de directores adjuntos, asesores, choferes de altos mandos y representantes en el extranjero

- ◆ Lunes 29 y martes 30, el Presidente y su gabinete harán ajuste final a la estructura gubernamental, acorde a la Ley de Austeridad Republicana
- ◆ "Hay una resistencia al interior del Gobierno para que no se cancelen y ahí andan pensando que van a burlar la norma", dijo AMLO
- ◆ Acusa al gobierno de Felipe Calderón de haber incrementado de manera desmedida la burocracia dorada, con sueldos elevados. "Era un Gobierno mantenido y bueno para nada"

[Daniel Blancas Madrigal]



SAÚL CASTILLO

Antonio Meza Estrada, director de Conaliteg, en entrevista con *Crónica*.

Sí se retrasó la impresión de textos gratuitos, pero el 90% llegará a tiempo a las escuelas

◆ Antonio Meza Estrada, director de Conaliteg, asegura a *Crónica* que el 60% de libros para preescolar y primaria ya está en las escuelas ◆ La compra consolidada de papel para la impresión dejó un ahorro superior a \$400 millones. Destaca que por primera vez el 40% del componente de los libros es material reciclado

[Cecilia Higuera Albarrán]

Función Pública señala que, para la medición de la pobreza, el Consejo ocupó para mandos medios y superiores a 51 de sus 62 plazas de base

- ◆ Su gasto pasó de \$116 millones en 2008 a \$479 millones en 2018, aunque subió a 570 y 635 millones, en 2016 y 2017
- ◆ Durante esa década utilizó siempre la misma metodología y reportes del INEGI para medir la pobreza en nuestro país
- ◆ En 2018 operó con 206 funcionarios, de los cuales 144 eran eventuales, dice SFP
- ◆ Las 62 plazas de base representaban una nómina de 2.6 millones de pesos mensuales

[Daniel Blancas Madrigal]